



El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha señalado la modernización de infraestructuras hídricas como "clave" para garantizar el futuro de la agricultura, durante una visita junto a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Carmen Crespo y el presidente de la Comunidad de Regantes del Río Adra, José López, a las obras de eficiencia que está realizando la comunidad en el municipio. Se trata de una actuación que la comunidad venía reclamando desde hace años y que ha contado con el apoyo institucional del Ayuntamiento y una inversión de más de 2 millones de euros, cofinanciados por la Junta de Andalucía y la Comunidad de Regantes.

Manuel Cortés ha agradecido a la Consejería de Agricultura su "apoyo e implicación para que el proyecto se lleve a cabo" y ha felicitado, también como presidente de la Junta Central de Usuarios, a la Comunidad de Regantes porque "es una obra muy necesaria para la agricultura de nuestra ciudad que se está convirtiendo en realidad gracias a su buen hacer y constancia".

"Adra es, principalmente, agricultura y por tanto todas las actuaciones en apoyo de este sector suponen un beneficio para toda la ciudadanía", ha dicho el regidor, que ha calificado el modelo de agricultura abderitana como "un ejemplo de cómo gestionar un bien escaso y a su vez fundamental como es el agua".

Por su parte, Carmen Crespo, ha resaltado que "es una de las comunidades de regantes más importantes de toda Andalucía y trabajamos para que todas tengan agua de calidad porque son una referencia para toda Europa". Asimismo, el presidente de la Comunidad de Regantes, José López, se ha mostrado "agradecido a todos los que han hecho posible que esta obra sea una realidad y también a la empresa adjudicataria por el buen trabajo que está haciendo".

Estos trabajos en la infraestructura hídrica, que ya se han ejecutado en un 70% y previsiblemente se culminarán a finales de agosto, van a permitir mejorar considerablemente la eficiencia y el aprovechamiento del agua para el riego de las explotaciones agrarias. Las instalaciones sobre las que se está actuando riegan 810 hectáreas de los municipios de Adra y Berja en las que están implicados más de 1.400 productores, que conforman un sector capital en la economía de la ciudad.

El proyecto engloba la sustitución de las compuertas y el suministro eléctrico para la captación de agua. Además, contempla la impermeabilización de depósitos para optimizar el uso de los recursos hídricos, así como la instalación de telecontrol de bombeos y depósitos.

Adra, 11 de junio de 2020